

El balón corre en el Santa Olaya

FÚTBOL

El Santa Olaya incluye el fútbol para los más jóvenes en su programa de actividades hasta el mes de junio

:: **CÉSAR SÁNCHEZ**

GIJÓN. La Escuela Fútbol Jín se creó hace doce años, fruto de la iniciativa de los exsportinguitas Iván Iglesias, Juanele y el técnico José Antonio Novo. Su trayectoria y su buen trabajo han sido el mejor aval para que hace unas semanas esta es-

cuela haya comenzado una nueva singularidad en el Santa Olaya, que, fiel a la idea de que sus socios tengan la mejor oferta deportiva, ha incorporado a su programación esta actividad, que está dirigida a niños de seis a nueve años.

«Surgió del interés del Santa Olaya por ofrecer nuevas actividades. Entonces nos pusimos en marcha y presentamos un proyecto, que es el que ahora tratamos de llevar adelante», comenta Iván Iglesias poco antes de comenzar una de las clases, que han arrancado de forma gratuita para dar a conocer entre los socios esta nueva propuesta de la entidad.

En el entorno del club fabril ya existen un buen número de clubes dedicados a este deporte, aunque en este caso se le quiere dar sobre todo un carácter «formativo», afirma. El programa de la Escuela Fútbol Jín trata de seguir escrupulosamente el proyecto presentado, en el que tiene prioridad el aprendizaje que les permitirá competir y jugar, pero sin que ello conlleve adelantar etapas que luego puedan afectar en la auténtica proyección deportiva que tengan los jóvenes: «Nos gusta mucho potenciar la destreza y la coordinación y, en general, las cualidades básicas, aspectos que a veces caen en el olvido, subraya el exjugador.

Para llevar adelante este proyecto han sido fundamentales las nuevas instalaciones exteriores del Santa Olaya, que reciben el elogio del técnico gijonés: «Contamos con una pista de una dimensiones buenísimas y que nos ofrece todo lo necesario para realizar una actividad de calidad, con el material y los recursos necesarios».

Iván Iglesias y José Antonio Novo comparten cartel con un grupo de monitores muy experimentados que también contribuyen a dar una enseñanza de calidad y que se han ido forjando en la escuela.

El exsportinguita desarrolla así su vocación, ya que, tras estudiar Magisterio, admite que «siempre ha querido estar en contacto con el fútbol base». En la actividad tampoco se olvida su carácter lúdico, ya que uno de los objetivos es que «los niños lo pasen lo mejor posible y que los entrenamientos sean flexibles y variados». «El profesor debe motivar a los niños y no al revés. Por ello insistimos mucho en la formación de nuestros monitores», advierte Iglesias.

La actividad no se pone límites y las inscripciones permanecen abiertas en el Santa Olaya, donde el balón ha comenzado a correr.



Iván Iglesias, durante una clase en el Santa Olaya. :: **PALOMA UCHA**



Laura Lorenzo, Álvaro López, Mario Cortés, Alexia Arredondo, Eloy Iglesias, Ana Menéndez y Sergio Casas. :: **E. C.**

El IV Open de Otoño abre la temporada

NATACIÓN

Mario Cortés y Alexia Arredondo se llevaron el triunfo en la competición, que contó con cerca de 400 participantes

:: **C. S.**



GIJÓN. La temporada de la natación regional levantó el telón el pasado sábado en las instalaciones del Santa Olaya con el IV Open de Otoño, en el que Mario Cortés y Alexia Arredondo evitaron que el triunfo se fuese para deportistas de otro club.

Los nadadores asturianos esperaban con expectación la primera cita de la campaña, como se refleja en su alta participación, que estuvo cerca de los 400 deportistas, pertenecientes a clubes de toda la región. Para completar el éxito de la competición, la jornada contó con un completo programa con 34 pruebas.

La gijonesa Alexia Arredondo volvió a dar muestras de su gran calidad al acreditar la mejor marca de

todas las participantes, tras detener el cronómetro en la prueba de 800 libre, en un tiempo de 9:08.02, con el que consiguió 669 puntos.

La grupista Laura Lorenzo no estuvo lejos de la olayista al marcar un crono de 58.78 en 100 libre, con el que se situó en segunda posición (654).

La nadadora también perteneciente a la polideportiva sociedad gijonesa Ana Menéndez completó el podio en categoría femenina, al realizar un tiempo de 1:07.22; en la disciplina de 100 estilos (624).

Protagonista

Mario Cortés fue el auténtico protagonista del torneo, ya que el nadador del club gijonés acaparó las tres mejores marcas en la clasificación final al imponerse en 100 braza (1:02.89), 100 estilos (57.55) y 200 estilos (2:04.85).

Su compañero de equipo Álvaro López también estuvo entre los mejores del IV Open de Otoño y recibió el premio como segundo clasificado al firmar una buena actuación en 200 libre y realizar una marca de 2:01.78.

El grupista Sergio Casas se llevó el bronce, al ser el más rápido en 50 braza (29.60).

Éxito del Torneo Memorial Luis Caso

PÁDEL

:: **C. T. T.**

GIJÓN. Las instalaciones del Bal Hotel & Spa de Quintueles fueron el escenario de la quinta edición del Torneo Memorial Luis Caso, que lleva el nombre del histórico colaborador de EL COMERCIO en el concejo de Villaviciosa, durante más de tres décadas, fallecido en octubre de 2011.

En segunda categoría femenina, las campeonas fueron Ana Llera y Vero

Nuño, mientras que, en segunda masculina, Sergio Rodríguez e Iván Verdasco ganaron la emocionante final. En tercera categoría, María Simal e Isabel Romo fueron las mejores, mientras que, en hombres, Borja Prado y Nicanor Díaz hicieron lo propio.

En mixtos A, Laura Fernández y Félix Rodríguez lograban el título, mientras que, en mixtos B, lo hicieron Paloma Entralgo y Diego Anta.

En categoría individual masculina, el ganador fue Roberto Fernández.



Foto de familia de los participantes en el Torneo Memorial Luis Caso de pádel. :: **E. C.**